



PREMIOS 2011

Temática: Escuela e Identidad – Primer Premio

Nombre: *“Qué ves cuando te ves”*

Institución: *Escuela Primaria N° 69 “República de Nigeria”*

Distrito: *Villa Ballester – General San Martín*

Región: 7

Directora: *María Graciela López*

Coordinadores: *Claudia Marcela Rodríguez*

A partir de una problemática escolar se inicia un trabajo institucional de revalorización de las identidades de origen y de reposicionamiento de las escuelas ante la comunidad.

Los objetivos principales fueron: lograr en los alumnos la valoración y el respeto a las diferentes culturas a través del conocimiento de sus orígenes familiares; incorporar en la niña y el niño un sentido de pertenencia en el barrio y su escuela; incentivar la investigación como acceso directo al conocimiento; diseñar un proyecto que apunte a que los alumnos puedan reconocerse como sujetos sociales, valorándose a sí mismos y a sus compañeros.

En la experiencia educativa participaron alumnos de 1° a 6° años de ambos turnos, familiares, docentes, directivos, auxiliares, ex alumnos, ex docentes y ex directivos, vecinos, CEA N° 712, Jardín de Infantes N° 920. Permitió concientizar a los estudiantes en la valoración y el respeto de las diferentes culturas, a través del reconocimiento de sus raíces, del sentido de pertenencia con el barrio y su escuela.

En el año 2009 trabajaron la región norteña argentina, de donde es el mayor porcentaje correspondiente a la primera franja de la comunidad educativa de la institución; en el año 2010 se trabajó con la región litoraleña argentina, de donde es la segunda franja.

Durante el año 2011, entre las actividades planteadas, cuentan con una investigación que articula con la Universidad Nacional de San Martín.

Las actividades que se llevaron a cabo fueron: talleres de danzas y de juegos regionales, de comidas típicas, artesanías regionales, músicas y dramatizaciones, entrevistas con escritoras y con migrantes, realización de stands representativos, relatos de mitos y leyendas, narraciones populares contadas por las familias. Debido al





nombre de la escuela "*República de Nigeria*", contaron con la visita del embajador de la República y sus asistentes para compartir relatos de sus tierras.

